



Wissenschaftspreis der bayerischen Sparkassen und des Sparkassenverbands Bayern



Sparkassenverband
Bayern

Anerkennung für herausragende wissenschaftliche Arbeiten

Als Kreditinstitute im öffentlichen Auftrag sind die bayerischen Sparkassen nicht nur der Versorgung des Freistaats mit Finanzdienstleistungen verpflichtet. Sie dienen auch dem sozialen Verständnis unseres Gemeinwesens und fördern aus ihren Überschüssen das gesellschaftliche Zusammenleben im Freistaat. Sie stiften daher jährlich einen Wissenschaftspreis für herausragende wissenschaftliche Arbeiten mit Bezug zur Kreditwirtschaft. Dabei sind Arbeiten aus dem engeren wirtschaftswissenschaftlichen Bereich genauso willkommen wie solche aus disziplinübergreifenden Gebieten wie Wirtschaftsinformatik, -ingenieurwesen, -pädagogik, -psychologie, etc.

Aufgerufen sind Hochschulen aus Bayern, die jeweils besten Arbeiten aus den vergangenen 12 Monaten einzureichen, um jungen Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern eine weitere Chance auf Förderung und Anerkennung zu geben.

Mit dem Wissenschaftspreis der bayerischen Sparkassen und des Sparkassenverbands Bayern können exzellente wissenschaftliche Arbeiten und Projekte aus drei Kategorien ausgezeichnet werden:



Nominierungen können von Professorinnen und Professoren aus bayerischen Hochschulen vorgenommen werden. Die Entscheidung über die Vergabe der Preise trifft eine Jury aus Mitgliedern des Wissenschaftlichen Beirats beim Sparkassenverband Bayern.

Die öffentliche Verleihung der Wissenschaftspreise 2024 wird im Herbst 2024 stattfinden.



Weitere Informationen zum Wissenschaftspreis
und zum Nominierungsverfahren / Upload:
<https://www.sparkassenverband-bayern.de/wissenschaftspreis>

